

# SOCIEDAD SANCHEZ OROPEZA.

TOMO I. Estado de Veracruz. Orizaba, Junio 15 de 1884. NUM. 1.

## AL LECTOR

La Sociedad "Sánchez Oropeza," fundada en esta ciudad el 15 de Setiembre de 1880 para perpetuar la memoria del benémerito fundador del primer Colegio de Instrucción secundaria que tuvo el Estado de Veracruz, estableciéndolo en Orizaba el año de 1824, reconoce como uno de sus principales fines el de proteger á la juventud estudiosa y contribuir en la limitada esfera que le es posible á difundir las luces de la ciencia, estrechando, además, los vínculos de confraternidad que deben existir entre los socios.

A la consecucion de estos resultados ha consagrado sus esfuerzos en los tres años que cuenta desde su fundacion; y si bien de pronto no le ha sido posible cumplir todos sus deseos encaminados á la realizacion de objeto tan plausible, ha venido poco á poco, y en la proporcion que las circunstancias se lo han permitido, trabajando por medio de su Junta Directiva en establecer nuevas mejoras que dén mayores elementos de vida y duracion á la Sociedad.